

OIC Examina Irregularidades en Mercado Café Mundial

BOGOTÁ, marzo 4 (DPA).— La Organización Internacional del Café (OIC), con sede en Londres, estudia las denuncias sobre ventas irregulares del grano y los subembarques del mismo, a la vez que recibió la queja de los consumidores de Alemania por la falta de café de alta calidad, informó hoy en Bogotá la Federación Nacional de Cultivadores.

Según la versión de la federación colombiana, los Estados Unidos denunciaron ante el organismo que países miembros de la "OIC" estaban colocando entre países no miembros cantidades de café superiores a las establecidas en el acuerdo mundial de cuotas.

Esa situación es preocupante, dijeron miembros del Comité Nacional de Cafeteros de Colombia, porque los precios de venta son inferior-

res a aquellos fijados a los países firmantes del acuerdo.

Igualmente, la "OIC" comenzó a examinar la denuncia formulada contra algunos países que estarían reportando embarques del grano superiores a los verdaderos.

En las dos situaciones, el nombre de México ha estado presente, pero hasta ahora no ha habido un pronunciamiento oficial de la "OIC", dijo un vocero de la federación.

Sin embargo, expertos cafeteros comentaron que el resultado es el mismo: distorsión de las cotizaciones en los mercados internacionales.

Los norteamericanos propusieron hace un mes en Boca Ratón, Florida, una redistribución de la cuota mundial, en la cual tuviera mayor

—Favor pase a la página 15.

Romper con Noriega Pide el Senado a Pdte. Reagan

WASHINGTON, marzo 4 (efe).— El Comité de Relaciones Exteriores del Senado aprobó hoy por unanimidad una resolución urguyendo a la administración del Presidente Ronald Reagan a romper todos los contactos

con el jefe de las Fuerzas Armadas de Panamá, general Manuel Antonio Noriega.

La resolución pide también que se considere la posibilidad de imponer sanciones

—Favor pase a la página 41.

Dole Pide Uso del Ejército para Combatir Narcotráfico

WASHINGTON, marzo 4 (UPI).— El dirigente republicano del Senado, Robert Dole, dijo hoy en una conferencia sobre drogas, que la única forma de ganar la guerra contra el narcotráfico es combatir a ese multimillonario imperio con

"toda la fuerza militar y de inteligencia".

Dole, el único candidato presidencial que aceptó una invitación para hablar en la conferencia en la Casa Blanca, dijo que el país necesita enfrentar tan-

—Favor pase a la página 21.



SECUESTRADO. Oxford, Inglaterra, marzo 4. El libanés Omar Traboulsi, directivo de la agencia inglesa Oxfam, que opera en Líbano, fue secuestrado hoy en Sidón. (Cable-foto AP).

E.U. Aconseja no Viajar a Panamá

WASHINGTON, marzo 4 (DPA).— El gobierno de Estados Unidos aconsejó a sus ciudadanos no viajar a Panamá, informó hoy la vocero suplente del Departamento de Estado, Phyllis Oakley, argumentando que la situación en el país centroamericano es completamente "inestable", si bien no peli-

—Favor pase a la página 56.



CRISIS FINANCIERA. Ciudad de Panamá, marzo 4. El Banco Nacional de Panamá fue cerrado hoy por la crisis financiera que empieza a hacer estragos en este país, a causa del congelamiento de fondos panameños, impuesto por Estados Unidos. (Cable-foto AP).

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 4 (DPA).— La Bolsa de Nueva York experimentó hoy una ligera mejoría, aunque sin lograr superar la zona del minus.

El índice Dow-Jones para 30 valores industriales cerró con 2.057,86 puntos (5,63 puntos menos que en la jornada anterior), después de haber bajado más de 22 puntos.

En Wall Street se negociaron hoy 201,41 mi-

—Favor pase a la página 41.



PLAGIADO. Oxford, Inglaterra, marzo 4. Peter Coleridge, de 44 años, coordinador para el Medio Oriente de la agencia inglesa Oxfam, fue plagiado hoy en el Puerto de Sidón. (Cable-foto AP).

Banco Central Panameño con Problemas de Liquidez

PANAMA, marzo 4 (UPI).— Un día después que un juez de Nueva York ordenó la suspensión de transferencia de depósitos de Estados Unidos a Panamá, el Banco Central de Panamá enfrentó hoy problemas

de liquidez. Por su parte, el Presidente Ronald Reagan dijo que Estados Unidos podría buscar el congelamiento de más partidas de activo, con el propósito de

—Favor pase a la página 15.

Papa Condena Maltrato a los Niños en el Mundo

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 4 (EFE).— Los católicos comprometidos en el mundo, "exigente y competitivo" de los medios de comunicación deben "presentar y defender sin miedo la verdad, aunque esta

pueda ser impopular en un tiempo y lugar particular".

Así se ha expresado Juan Pablo II en el discurso dirigido a los participantes en la asamblea plenaria de

—Favor pase a la página 15.

Fracasan Negociaciones de Presupuesto CEE para 1988

BRUSELAS, marzo 4 (DPA).— Los gobiernos de la Comunidad Europea no lograron tampoco hoy, en Bruselas, ponerse de acuerdo sobre el presupuesto de la CEE para 1988. Las negociaciones de los representantes permanentes fracasaron por las posiciones inflexibles de Francia e Italia.

Italia negó la semana pasada su aproba-

ción al presupuesto por tener que incrementar sus aportaciones más que otros países en el marco de la nueva regulación para conceder una rebaja a Gran Bretaña.

Alemania Federal, que tiene actualmente la presidencia de la CEE, confiaba en solu-

—Favor pase a la página 41.



FUEGO EN EMBAJADA E.U. Moscú, marzo 4. Empleados de la Embajada de Estados Unidos en Moscú fueron obligados a salir del edificio, mientras bomberos soviéticos apagaban el fuego en uno de los pisos. No se conocen las causas que originaron el incendio. (Cable-foto AP).

Disturbios Dejan 31 Muertos en Ciudad URSS

MOSCU, marzo 4 (EFE).— Treinta y una personas, entre ellas mujeres y ancianos, murieron durante los violentos disturbios nacionalistas registrados el pasado 28 de febrero en la ciudad azerbaiyana de Sumgait, informó esta noche la agencia soviética "Tass".

La misma fuente señaló que los disturbios se desencadenaron debido a "falsos rumores" sobre los acontecimientos registrados en la región del Nagorno Karabaj (Azerbaiyan) y en la vecina república de Armenia.

Agregó que se han adoptado "de-

cididas medidas" para normalizar la situación y que los culpables de los delitos han sido detenidos y serán juzgados conforme a la ley soviética.

"Tass" informó también sobre la formación de una comisión gubernamental, encabezada por Gagan Seidov, presidente del Consejo de Ministros de la república de Azerbaiyan.

Asimismo se señaló que ha sido aportada la ayuda necesaria a las personas que sufrieron a conse-

—Favor pase a la página 21.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 4 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 25 a 55 puntos en La Lonja local.

Se vendieron 2,550 lotes. El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 137,00 El Salvador ... 137,00 Mexicano F.O.B. Laredo 130,50